



鹿苑だより

2026年 春号 NO.12
発行 山鼻鹿苑町内会
編集 総務部

第66回定期総会 4月18日

令和7年度の定期総会が開催され、今年度の事業計画及び予算が承認されました。

尚、本町内会での地域防犯活動の一環として新たに防犯カメラの設置計画案を提案し承認されました。

又、総会終了後に町内会の円滑な運営のために各区ごとの班長会議を行いました。



定期総会の様子

班長会議の様子



すみれ公園集団清掃 (春期 雨天中止 秋期 10月18日)

春の集団清掃は、残念ながら雨天により中止となりましたが5月下旬から10月中旬において毎週町内会役員2名1組により延べ19回公園内の清掃を行いました。また、秋の集団清掃は今にも降り出しそうな空模様のため開始時間を早めて清掃作業を開始しました。今回は、「(株)坂ノ下興業」さんの地域連携活動として5名の外、13名のサポーターの方と役員を含め総勢32名にて清掃作業に汗を流していただきました。



札幌まつり 山車巡行 6月15日

今年も恒例の札幌まつりの山車巡行が実施され笛や太鼓の音にのり、大勢の方が待ち受ける「すみれ公園」にやってきました。巡行者の方々へ茶菓子等の振る舞いをするとともに、江戸芸かっぽれの踊りに観客の皆さんと一緒に楽しいひとときを過ごすことができました。



日帰り旅行会 7月8日

30度を超える猛暑予想の予報が発表される中今年も30名の方が参加されました。

最初の目的地であります「民族共生象徴空間ウポポイ」へ向かいました。到着後にアイヌ民族博物館内の自由見学を行い、その後、音と光によるアイヌ伝統芸能観賞をしました。

13時にちょっと遅めの昼食(海鮮焼き・白老牛の焼肉)を堪能したあと、ウトナイ湖道の駅に立ち寄り施設見学やお買い物を楽しみました。



2026年 春号 NO.12
発行 山鼻鹿苑町内会
編集 総務部

夏休みラジオ体操会 7月26日~8月8日

初日、2日目に雨天による中止がありましたが、小学生6名のリーダーが先頭に立ち開催されました。12日間で延べ人数904人(1日平均75人)の参加があり、最終日にはご褒美が配されました。今年は開催日数が昨年より少ないなか1日の平均参加人数が10人程増加しました。



ラジオ体操会の様子

夏まつり(七夕まつり・こども盆踊り) 8月9日

8月7日の予定が降雨順延により9日に行われました。また、開催途中においても降雨により一時中断しましたが大勢の方がゲーム、余興、盆踊り、花火大会を最後まで楽しめました。今年の夏まつりでは、会場設営、お菓子の袋詰め、会場運営において、PTA役員はじめボランティアのサポーターさん10名に協力いただきました。来年も、「たくさんの方の協力があるといいね。」との声も聞こえていました。



夏まつりの様子

防犯カメラの設置及び防犯パトロール

すみれ公園前に地域の安全強化・犯罪の抑止等を目的に防犯カメラを設置しました。又、7月22日から9月30日の間において、3人体制で4回(延べ13人)町内一円の街路灯点検や不審者(車両)確認等のパトロールを実施しました。尚、今回はサポーターとして山鼻南小PTA役員さんにも初日に参加していただきました。



南24条通り 花苗植え美化活動

本年度においても、地域の皆さんの協力により南24条通りの植栽帯に可憐なマリーゴールドの苗植え及び水やり作業等を実施しました。



植樹帯花苗状況

第16回 冬みち合同パトロール (中止)

山鼻地区町内会において唯一実施されている当町内会の「冬みち合同パトロール」を2月6日に実施予定でしたが、1月下旬の記録的な大雪により中央区土木センター及び除雪業者が市内全域の緊急除雪作業に従事されるとのことで、今年度の実施は中止となりました。又、例年実施していた「パートナシップ排雪」についても今年度は中止ということとなりました。